

Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

9 Pièces

416 m²

Réf. 0793747

3 400 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BORDEAUX - JARDIN PUBLIC - SOMPTUEUX HÔTEL PARTICULIER - JARDIN - 7 CHAMBRES - PARKING Au sein d'une rue très prisée, à proximité immédiate du Jardin Public et des commerces, Bordeaux Sotheby's International Realty est fier de vous proposer un magnifique hôtel particulier XIXème avec un somptueux et vaste jardin paysager d'environ 400m2, rarissime dans ce quartier! Dès l'entrée, les prestations et les volumes donnent le ton : élégance et raffinement. L'hôtel particulier offre au rez-de-chaussée : une superbe entrée, un salon, une salle à manger en enfilade, une cuisine d'îlot séparée et ...

JARDIN PUBLIC DISTRICT - SUMPTUOUS MANSION HOUSE - GARDEN - 7 BEDROOMS - PARKING In the heart of a highly sought-after street, right next to the Public Garden and shops, Bordeaux Sotheby's International Realty is proud to offer you a magnificent 19th century mansion house of around 416m2 with a sumptuous, vast landscaped garden of around 400m2, a rarity in this area! From the moment you enter, the features and volumes set the tone: elegance and refinement. The ground floor features a superb entrance hall, living room, adjoining dining room and separate, luxuriously equipped kitchen. All the ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

